

Communiqué Jacline Mouraud

22 juillet 2019

Du Général de Gaulle et de Mamoudou Barry.

Le respect des valeurs républicaines, selon les membres du gouvernement, ne ressemble pas une seule seconde à celui que les Français attendent d'eux. Il est impressionnant de constater le vide sidéral de réactions officielles quant à l'arrachage de la statue du plus illustre des Présidents de la V^e République, à Evreux, le soir de la finale de la CAN entre l'Algérie et le Sénégal, le 20 juillet dernier.

Faudra t'il déboulonner toutes les statues de nos valeureux défenseurs de notre nation, défigurer toutes les Marianne et brûler tous les drapeaux dans les mairies françaises, pour que les responsables de la République se réveillent à l'heure d'attaques inadmissibles? Car : S'attaquer au Général De Gaulle, c'est offenser la France toute entière, alors qu'elle est en manque de bienveillance, et ne pas réagir, c'est participer à la destruction de nos valeurs.

S'attaquer au Général De Gaulle, c'est poignarder celui par qui l'Algérie a obtenu son indépendance. Ce que révèle cet acte odieux, c'est que certains ne connaissent rien de l'histoire commune glorieuse et douloureuse de la France et de l'Algérie, depuis 1830. Car c'est bien le Général De Gaulle qui a donné l'indépendance à l'Algérie en 1962, au prix de haine et d'attentats contre sa personne durant sa fonction présidentielle. Mais aujourd'hui, Emmanuel Macron peut avoir sa responsabilité morale engagée, puisqu'il avait exprimé en février 2017 publiquement en Algérie, que la colonisation française était un « crime contre l'humanité »...

S'attaquer au Général De Gaulle, c'est exacerber le racisme à tout va, en minimisant odieusement la mort d'un homme tout en excusant son assassin. En effet, de tels propos venant d'un Président, ne peuvent alors que favoriser tous les actes de violences contre les intérêts français extérieurs et intérieurs, des statues arrachées jusqu'aux attaques physiques de personnes ou d'individus d'autres nationalités. C'est dans ce contexte qu'il faut lire l'évènement de l'altercation qui a conduit à la mort de Mamoudou Barry à Rouen lors de cette même soirée dite « bon enfant » par de nombreux commentateurs...

S'attaquer au Général De Gaulle, c'est diviser et affaiblir encore un peu plus la société française qui est en souffrance, mais c'est aussi nier le respect républicain qui doit impérativement et impérieusement être rétabli au sein de notre société, tant au niveau du peuple qu'au niveau des élus.

Comme Gandhi, apôtre de la non violence condamnait la lâcheté, le silence gouvernemental assourdissant n'en est il pas une pathétique illustration ?

« *Etre inerte, c'est être battu* » Général de Gaulle